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＜ニコニコ委員会＞                  小林弘委員長 
森谷充伯会員 

家内の誕生日プレゼント有難うございます。 

平田洋一会員 

結婚記念日のお祝い有難うございます。 

浅野久会員 

家内のお誕生日のお祝いありがとうございました。 

小澤直之会員 

誕生日のお祝いありがとうございました。いよいよ次年度が近づいてきました。皆様宜

しくお願い致します。 

平野崇広会員 

妻の誕生日のお祝いありがとうございます。 

 《会報編集委員》岡本真理子・関 征啓・小澤盛明・平野崇広 社会奉仕基金 3008円 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2383回 例会 2023年3月8日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ｼﾞｪﾆﾌｧ－E・ｼﾞｮｰﾝｽﾞ  

■第2790地区ガバナー    小倉 純夫        

■第13Gガバナー補佐     髙橋 竜一    

■松戸北ロータリークラブ会長 大川 高明 

■松戸北ロータリークラブ幹事 大塚 精一    

2022-2023年度   

例会出席率  67.6％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2382回 例会プログラム＞ 

                                                司会    小林辰幸会員 

     12:30 例会開始時まで各自食事  

     13:00 点鐘                          大川高明会長 

          ロータリーソング静聴  【♪奉仕の理想】  

     13:03 お客様紹介                     小澤直之会長エレクト 

     13：05 会長挨拶・報告                    大川高明会長 

           幹事報告                      大塚精一幹事 

     13:10 メイキャップ報告                  平野会員 佐久間会員 

           

     13:20  【委員会報告】 

          ■社会奉仕委員会                野澤新之助委員長 

            本日の社会奉仕基金発表 

          ■ニコニコ委員会                 小林委員長 

            本日のニコニコ発表 

          ■出席親睦委員会                平田洋一委員長 

            出席率発表 

 

     13:30  点鐘                         大川高明会長                      

＜会長挨拶＞                      大川高明会長  

皆さんこんにちは。花粉が例年より多く飛んでいるようで私は目も鼻も大変です。皆さんは

どうですか。 先週の私の卓話の内容について会報に掲載しましたので確認をお願い致しま

す。国際奉仕だけでなく他の奉仕活動にも「TUNAGU2090」で広げられればいいと思いま

す。松戸西ロータリークラブでは再度モンゴルに井戸を掘って安全な水を提供するプロジェ

クトを検討しています。当クラブとしてこのプロジェクトが決定し「TUNAGU2090」のホ

ストクラブにエントリーされたら参加を検討したいと思います。 先週の例会終了後の創立

５０周年記念についての勉強会では高橋一彦実行副委員長、森谷式典委員長ありがとうござ

いました。５０年という長さを踏まえ、その重みを会員全員が強く認識して、これからの５

０年に対する節目としての自覚もしたいと思いました。私も松戸北ロータリークラブに入会

し今年の８月で１０年になります。森谷さんの話の中で「学は真似る」という言葉が出まし

たが、私も多くの武道を経験しており守破離（「守」とは流派の教え、型、技を忠実に守り、

「破」は、他の師や流派の教えについても考え、良いものを取り入れ、心技を発展させる段

階。「離」は、一つの流派から離れ、独自の新しいものを生み出し確立させる段階。）この教

えからするとロータリー歴１０年はまだまだ「守」の段階でいろいろと学び真似ることが必

要な時期かと思いました。 記念式典を迎えるに当たり私としても松戸北ロータリークラブ

の５０年を振り返りチャーターメンバーの思いを感じ取りたいと思います。特に５０年間に

いろいろな多くの事業をしていることに敬意を表します。これからの５０年も職業奉仕と親

睦を大事に、過去の事例を踏まえ時流に合った事業を会員みんなで進めて行きたいと思いま

す。 昨日は松戸西ロータリークラブへ平野会員・佐久間会員とメイキャップに行って参り

ました。二人は初めてのメイキャップでしたのでこの後感想を発表頂きますのでよろしくお

願い致します。  
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＜幹事報告＞                     大塚精一幹事  

こんにちは、幹事報告を申し上げます。  

①公益財団法人松戸市国際交流協会から ・第31回松戸市外国人日本語スピーチコンテス

トについて（お礼） ・公益財団法人松戸市国際交流協会理事の推薦について（依頼）  

松戸市のロータリークラブ5クラブで1人の推薦枠  

②松戸西ロータリークラブから 例会臨時変更のお知らせ 3月23日（木）→3月30日

（木）に振替 3月23日は休会 3月30日（木） 1935回例会 12：30点鐘 会員健康診断

移動例会 東葛クリニック 1936回例会 18：00点鐘 渡辺博道復興大臣室訪問 南青山

ロシュル 以上幹事報告でした。  

【松戸西ロータリークラブのメイキャップ参加】        佐久間会員 

 

 

3/7(火)、大川会長、平野会員と共に松戸西ロータリークラブの例会に参加させていただき

ました。 

場所は松戸駅から徒歩5分の中国料理天廣堂ビルです。 

自分は稲葉幹事の前でお話ししながら中華料理を楽しみました。 

稲葉幹事から、「どうやったら飲食店は繁盛するのか�？」という話の振りがございまし

た。 

私は職業がらホームページ制作の観点から飲食店に関するいろいろお話させていただき、自

分の得意分野であるため 

たいへん興奮してお話しさせていただきながら大変有意義な時間を過ごさせていただきまし

た。 

卓話では天廣堂の社長から貴重なお話を伺いました。 

テレビの出演経験が豊富で、TBSのチューボーですよ！に出演されたり、元嵐の相場さんと

共演したなど貴重なお話をされておりました。 

テレビ出演後はお客さんがたくさん来店された、とのことでテレビの影響力は大変すごい

な、ということを感じました。 

火曜日に例会を開かれているとのことですので機会がありましたらまた参加させていただけ

ればと思います。 


